

# nuestro tema

Su tema...

Si quiere que su caso sea parte de Nuestro Tema, llame al: 247-6000 o escriba: [jgranados@lateja.co.cr](mailto:jgranados@lateja.co.cr)

MUJER SE IBA A METER UN BALAZO

# “DE LOCOS” LE

# SALVÓ LA VIDA

◆ **JEISON GRANADOS**  
[jgranados@lateja.co.cr](mailto:jgranados@lateja.co.cr)

“Le pedí a un amigo un revólver porque le dije que necesitaba matar un zorro que andaba dando vueltas por la casa, pero en realidad era para quitarme la vida.”



EL 1, 2, 3



ALONSO TENORIO

**María Elieth Loría**  
 Quiso quitarse la vida

**1 ¿Por qué se divorció?**

Fui abusada de niña y no supe darle amor a mi esposo, tuvimos cuatro hijos, pero llegó un momento en que lo veía reflejado en mi padre y las cosas no funcionaron.

**2 ¿Qué locuras hizo antes de querer mo-**

“Me metí a un cuarto lista para matarme y con el arma en la cabeza iba a conectar un abanico porque tenía calor; por error conecté la grabadora y estaban dando el programa “De locos”, ellos estaban hablando de lo importante que es la vida y decidí no matarme”.

Este es el testimonio de María Elieth Loría, de 42 años, quien asegura que Franklin Vargas y Rolando Carmona del programa “De locos”, de La Nueva 90.7, la salvaron.

“En el momento que me iba a matar, ellos decían que la vida daba oportunidades... me metí mucho en lo que decían y caí de rodillas pidiendo perdón a Dios”, dijo Loría.

Esta mujer se iba a suicidar porque se sentía muy sola, sé había divorciado y sus cuatros hijos se habían quedado con el papá.

“Fui abusada por mi padre cuando era niña y eso me marcó para siempre, en mi adolescencia intenté matarme varias veces, una vez me tomé medio frasco de baygon y en otra ocasión me tomé pastillas, por dicha siempre me salvaron”, explicó doña María.

Desde que escuchó a Franklin y Rolando, la angustiada mujer hizo amistad con ellos y ahora son un gran apoyo.

“Estoy muy agradecida con ellos, primero Dios, pero si no hubiera sido por ese programa no estuviera contando el cuento, ahora siento mucha paz y tengo una muy buena relación con mis hijos”, dijo la mujer, quien estudió en Estados



ALONSO TENORIO LT

**María Elieth ahora ama la vida y le gusta arreglarse y que la gente le diga que tiene menos edad.**

Unidos y es masajista.

**No es por plata** Rolando y Franklin aseguran que hay varios casos como estos que los llenan mucho. “No estamos en esta profesión sólo por lucro, también para ayudarle a la gente a desestresarse con humor, a María le tenemos mucho cariño, es muy especial”, dijo Franklin.

María estuvo internada en el psiquiátrico y actualmente vive con su mamá en Alajuela. Ahora ama la vida y todos los días madruga para darle gracias a Dios y para escuchar el programa de la Nueva 90.7.



REPRODUCCIÓN ALONSO TENORIO LT

**Esta era María Elieth cuando vivía deprimida, pasaba sólo durmiendo y no quería vivir.**



**FRANKLIN VARGAS**  
HUMORISTA

**“Casos como estos nos hacen sentirnos muy bien, estamos muy agradecidos con la gente, lo importante es ver la vida con humor, hay que seguir adelante”.**



**ROLANDO CARMONA**  
HUMORISTA

**“Hay casos impresionantes, por eso el día hay que comenzarlo con humor. Nos confirma la responsabilidad de lo que se dice, el humor es algo más que divertir”.**

rir?

Recuerdo una vez que vendí todo en un día, vendí la casa y todo lo que tenía porque había decidido que me iba a matar, además estuve muchas veces en el hospital, son incontables las veces que estuve internada.

**3 ¿Después de lo que pasó que le dice a la gente que no quiere vivir?**

Que la vida es bella, que hay gente como Franklin y Rolando que nos pueden motivar para seguir, siempre hay problemas pero la diferencia es que con Dios en el corazón todo es diferente. Ahora soy profesional, vivo feliz, viajo, tengo mi carro, mi casa y lo principal que es el amor de mis cuatro hijos.